

Gesang und Wein, wir lieben es!

daChor lädt ein zur musikalischen Weinprobe

Nach den Großereignissen der letzten Jahre: „Ein Dorf singt“ 2012, Erreichen des Finales beim SWR4-Chorduell 2013 und einem Rockkonzert der besonderen Art „daChor - das rockt“ im letzten Jahr, schlägt die dipl. Chorleiterin Annegret Friede mit ihrem Dahenfelder daChor heuer etwas leisere aber nicht minder anspruchsvolle Töne a cappella an und verbindet diese mit einer feinen Weinprobe zu einer harmonisch sinnlichen Melange. Damit wollen

die 45 Sängerinnen und Sänger nicht nur Ohren und Augen, sondern auch Nase und Gaumen kitzeln. Zusammen mit Michaela Metzger, zertifizierte Weinerlebnisführerin und anerkannte Beraterin des deutschen Weines, hat die ambitionierte Chorleiterin ein musikalisch anspruchsvolles Paket geschnürt, fein abgestimmt auf unterschiedliche Spitzenweine der Region. Präsentiert im heimeligen Ambiente der schönen, dorfeigenen Alten Kelter - die für ein

derartiges Ereignis natürlich auch stilgerecht dekoriert wird - führt Michaela Metzger

kompetent und charmant durch den Abend. Dieser verspricht genussvoll, außergewöhnlich und sinnesanregend zu werden. Ganz im Stile von daChor und seinen Akteuren, die immer wieder für neue Impulse im Chorgesang sorgen und ihrem anspruchsvollen Publikum gerecht werden möchten.

daChor MGV DAHENFELD e.V. **weinprobe** ♥

am 13.6.2015 um 20 Uhr in der Alten Kelter, Dahenfeld VVK ab 4.5.2015

bei Buch & Papier Charbon, Neckarsulm und Rathaus Dahenfeld

Eintritt: 24,50 Euro inkl. Begrüßungsgetränk, Weinverkostung (6 Weine), Wasser und Snacks

Veranstaltungen im Kreatief-Kulturkeller Neckarsulm

Matze Bauer live

Freitag, 5. Juni 2015: Matze Bauer live

Viele Dinge zwischen Himmel und Erde nehmen wir nur noch unbewusst wahr. Woran liegt das? Was können wir dagegen tun? Wir können uns Matthias Bauer live zu Gemüte führen. Matze lehrt uns, wieder den Blick zu schärfen auf das, was um uns herum geschieht. Er kennt sich aus beim täglichen Dorfgespräch unter Nachbarn und der Kommunikation via Facebook. Seine Zuschauer sind mit ihm sofort auf einer Wellenlänge – Bauer hat die Lacher auf

seiner Seite. Matze Bauer bringt uns näher an die Hintergründe und Fakten heran. Unmissverständlich. Klar. Beginn: 20.00 Uhr, Eintritt: 12 € (VVK: 10 €). Kartenvorverkauf: www.kreatief-neckarsulm.de oder Telefon: 07132-43567.

Der Kulturkeller des „Kreatief“ befindet sich in der Neckarsulmer Marktstraße 42 (Hintereingang).

Wegen barrierefreien Zugangs bitte am Kreatief-Eingang melden. Weitere Informationen gibt es unter: www.kreatief-neckarsulm.de



Matze Bauer live

BI Pro Natur - Contra Flächenversiegelung

BI übergibt Spenden-Erlös an den Freundeskreis Asyl

„Nicht wegwerfen – tauschen!“, unter diesem Motto stand die Pflanzentauschbörse der BI Pro Natur - Contra Flächenversiegelung in Zusammenarbeit mit dem NABU und dem BUND auch in diesem Jahr. Den Mitgliedern soll damit das Thema Nachhaltigkeit vor Augen geführt werden – nicht nur im Hinblick auf Zimmer- und Gartenpflanzen, sondern insbesondere auch im Hinblick auf den Umgang mit knappen Ressourcen wie Natur und Flächen. Gleichzeitig wurden die Pflanzenfreunde um freiwillige Spenden für den Freundeskreis Asyl und den Tafelläden gebeten.

Die Neckarsulmer Unternehmen Baumschule Schimmele und Gärtnerei Vogel hatten mit ihren großzügigen Pflanzenspenden den Grundstock für die erfolgreiche Aktion gelegt. Dank der zahlreichen Spenden der auf dem Marktplatz erschienenen Pflanzenfreunde kam am Ende der Veranstaltung der stolze Betrag von 450 € zusammen.

Im Rahmen einer Mitglieder-Versammlung des Freundeskreises Asyl am 21. Mai in der Martin-Luther-Kirche übergab Sibille Wersching als Vertreterin der BI den anteiligen Betrag an Hedi Hangebrock und Margit Hansen,



die die Spende für ihre Arbeit mit den Asylbewerbern bestens gebrauchen können und diese sehr erfreut entgegennehmen.

Redaktionsadresse: neckarsulm.redaktion@nussbaum-medien.de